

Cuba ratifica compromiso con cooperación internacional en el combate a la COVID-19 (+Foto)



Portal Miranda aseguró que una vez finalizados los estudios con los candidatos vacunales serán inmunizados todos los cubanos, y se podrá ayudar a otras naciones. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 27 may (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda, ratificó este jueves el compromiso de nuestro país con la cooperación internacional y el multilateralismo, como vías

para garantizar una respuesta eficaz ante la pandemia de la COVID-19.

En su intervención en la Reunión Virtual de ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados, Portal Miranda se refirió a los obstáculos que enfrentan las naciones en desarrollo, como los crecientes gastos en salud, la contracción de las economías, el aumento de los déficits fiscales, la deuda externa, la inseguridad alimentaria, el desempleo y la pobreza.

Destacó que en el caso de Cuba, el enfrentamiento a la COVID-19 se ha visto limitado, además, por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU., el cual impide el acceso a recursos esenciales para el desarrollo de medicamentos e insumos que respalden el combate a la epidemia.

“No obstante, en medio de esa asfixiante guerra económica y otras carencias que demandan del Gobierno y el sector de la Salud enormes esfuerzos, nada ha impedido implementar acciones con el propósito de proteger la vida de todo el pueblo”, aseguró el titular.

Afirmó que “esa esencia en el hacer, asumida por más de 60 años en el actuar de la Revolución cubana, nos ha permitido sostener un Sistema de Salud público, universal, gratuito y accesible al 100 por ciento de la población”.

Destacó como principal fortaleza del Sistema sanitario cubano la formación de profesionales de alta calificación y humanismo, reconocidos en los más diversos escenarios internacionales, pese a las acciones de descrédito promovidas por Washington contra la cooperación médica de la mayor isla de las Antillas.

“Un respaldo incuestionable al enfrentamiento de la epidemia en el territorio nacional, lo ha sido también el desarrollo de la industria médico-farmacéutica y biotecnológica nacional, cuyas producciones se han empleado en el tratamiento de la enfermedad”, subrayó.

VACUNAS CUBANAS | ANTI COVID-19



ESTRATEGIA CUBANA PARA DESARROLLAR VACUNAS CONTRA LA COVID-19

BIOCUBAFARMA | Cuba

Foto: Archivo/RHC

Portal Miranda se refirió también al desarrollo en Cuba de cinco candidatos vacunales, dos de los cuales (Soberana 02 y Abdala) se encuentran en fase III de ensayo clínico, y a partir de los resultados obtenidos comenzó recientemente una intervención sanitaria en grupos y territorios de riesgo.

“Como parte de estas acciones, hasta el momento más de un millón de personas han recibido al menos una dosis de alguno de esos inmunógenos, y se prevé que al concluir el mes de agosto el 70 por ciento de la población esté vacunada”, apuntó.

Aseguró el titular que una vez que finalicen los estudios, existirán condiciones para inmunizar a todos los cubanos y además ayudar a otras naciones a hacerlo.

“El enfrentamiento a la COVID-19 ha ratificado lo que ya debíamos saber todos de memoria: hacer juntos, es la manera en que podremos proteger a la humanidad ante los innumerables desafíos que la acechan”, concluyó.

La Reunión Virtual de ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados se realiza en el contexto de la 74 Asamblea Mundial de la Salud. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258762-cuba-ratifica-compromiso-con-cooperacion-internacional-en-el-combate-a-la-covid-19-foto>



Radio Habana Cuba